



すまいるだより 10月号

経営理念

- 1.地域社会の住生活の満足度をより高める。
- 2.資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
- 3.従業員の物心両面の幸せをより高める。

経営方針（中期経営ビジョン）

- 1.顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
- 2.顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
- 3.常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。

「風鈴」で涼を「ほおづき」で運気アップを

こんにちは！

植田店リーシング市川です。先日、ほおづきと風鈴を頂きました。浅草寺の「ほおづき市」はほおづきと江戸風鈴が有名ですが、子供の頃はその二つが夏の風物詩だったように思います。久しぶりのほおづきや風鈴に昔懐かしい気持ちになりました(*^-^*)

ほおづきは魔除けや無病息災を願う縁起のある植物だそうで、飾ることで金運アップや運気を上げたり、良い運を招き入れてくれるという効果があるそうです。そして、気が出入りする玄関に飾ると効果はさらにアップとの事。ほおづきの色々な効果を期待しつつ、夏の暑さを和ませる風鈴の音色も聞きながら涼を取った夏でした。



植田店リーシング
市川 美津代

パリオリンピック2024



田中
売買
営業
部

4年に1度の晴れ舞台でもあるオリンピックが7月26日から8月11日までの17日間、華の都パリで行われ、日本選手団の活躍が注目されました。特徴的だったのは、女子やり投げ、男子高飛び込み、馬術、セーリングなど、今までメダルに手が届かなかった競技にも素晴らしい結果が残せたことでしょうか。

メダリストはもちろんですが、今大会のために努力を重ねて来た選手たち皆さんに「あっぱれ！！」ですね！パラリンピックにも期待です！(^。^)

いわきの海やプールが好き！

こんにちは。中央店リーシング鈴木です。

夏は愛娘(犬)が大嫌いな海の季節です。私は海の近くに住んでいるので好きですが、娘は海が大・大・大嫌いです。

砂浜すら拒みます(;Δ;) うちの娘だけかと思っていましたが、他のワンちゃんにも海嫌いがいたので安心しました。

今年は海へ行く回数を増やして、頑張って水に慣れる練習をしました。私がお世話になっているドックランには、大型プールがあります。

泳ぎの指導もしていただけますので非常に助かっています。

ちなみに、私は海やプールが大好きですが、夫は苦手です。娘(犬)は夫に似てしまつたのかもしれません(^▽^;)??

いわきの海はとってもきれいで浜風が快適です。ぜひ足を運んでみてください。



中央店リーシング
鈴木香



(株)いわき土地建物